

尼崎市立立花南小学校 令和3年6月号

(発行6月1日) 尼崎市三反田町2-16-1 Tel(06)-6427-5445

【たちみな3か条】・あいさつ・時間を守る・聞く

http://www.ama-net.ed.jp/school/E24/index.html

安全、安心な学校生活へ

兵庫県に出されていた緊急事態宣言が6月20日まで再延長されました。報道によると5月28日現在、兵庫県では新型コロナウイルスへの新たな感染は、94人と2桁となりましたが、その一方で、変異ウイルスによる入院の長期化などの影響で重症病床率の使用率は依然として7割を超えているようです。このような状況を踏まえ、尼崎市教育委員会からは、1学期終業式まで感染リスクの高い活動と、学校に多くの人が集まる活動を控えるようにという方向性が示されました。

学校としましては、何とか1学期中に子どもたちの様子を見ていただく機会が持てないかと7月初めに2日間に分けて参観と学級懇談を計画し、そのお知らせを出そうとしていた矢先のことでした。大変、心苦しいのですが、今は子どもたちの安全確保を最優先に考え、参観、懇談会等はすべて中止させていただきます。何卒ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

学校におきましても、引き続き、毎日の健康観察、手洗い・手指消毒の励行、マスクの着用の徹底、換気などに留意し、感染症対策に取り組んでいきます。ご家庭でも、不要不急の外出を避け、体調が悪い時は無理をして登校することのないよう、引き続きご協力をよろしくお願いします。

子どもの笑顔から、元気をもらっています!

【はるの遠足 1年生】

当初の予定では、5月21日でしたが、大雨のため学校が休校になりました。予備日は26日。テルテル坊主を作った子もいたとか。そんな願いが届いたのか、この日は良いお天気なりました。1年生みんなで並んで若松公園へ。公園に着くと、まず、ワークシートに載っている写真(アジサイの花、看板、滑り台などの遊具、トイレなど)を手がかりに見つける活動をしました。見つけると「あっ、あった!」ととっても嬉しそうな表情で楽しんでいました。次は「ベンチの数は何個?」という難問(?)にチャレンジ。その後は、お楽しみの遊び時間。お目当ての遊具で遊ぶ子どもたちの笑顔が輝いていました。





【ボールゲーム 2年生】

先週のことです。校長室にいると、何やら歓声が聞こえてくるではありませんか。急いで、運動場に行ってみると、2年生の体育の授業でした。真ん中に立っているゴールをめがけて円の外側からシュートするのですが、なかなか入らず苦戦していました。それでも、うまく入らない子も、遠くまでボールを取りに行く子も、生き生きと活動しているのを見て、うれしくなりました。



校長 永井 君子

個人懇談について

6月末から予定しておりました、個人懇談ですが緊急事態宣言の延長により、1学期の間、保護者の皆様が来校しての学校行事の自粛が求められている関係で中止とさせて頂くことになりました。それに伴い、個人懇談会を2学期に変更させて頂きます。個人懇談の日程については、後ほどご連絡させて頂きます。度重なる行事の変更で、ご迷惑をおかけしまして、大変申し訳ございません。ご理解・ご協力よろしくお願い致します。

【保健室から】

1 学期は健康診断を多く行います。病気や異常がありましたら、受診票を持ち帰りますので、早めに専門機関で受診して下さい。

同居家族がPCR検査を受けられる場合は、必ず学校にご連絡いただき、検査結果が出るまでは登校は控えて下さい。(出席停止扱いになります。)

6月の生活目標 言葉づかいを正しくしよう

6月は「言葉づかいを正しくしよう」を生活目標として児童を指導していきます。ご家庭でもご協力頂ければありがたいです。

【生徒指導担当より】

本校では、いじめ防止対策推進法第 13 条に基づき、立花南小学校いじめ防止基本方針を策定しております。学校ホームページ上に掲載しておりますので、ご確認下さい。

また児童のことで、ご不安やご心配がありましたら、いつでも学校までご連絡下さい。



6月の行事予定

- 7日(月)歯科検診(3年、5年)
- 8日(火)朝会
- 10日(木)耳鼻科検診(3年、6年)
- 14日(月)クラブ活動(4年、5年、6年)
- 17日(木)歯科検診(1年、4年、たんぽぽ学級)
- 18日(金)尿再検査
- 22日(火)自転車教室(3年)
- 24 日 (木) 歯科検診 (2 年)
- 25日(金)色覚検査(4年、希望者)

7月の主な行事

○6 日 (火) T V 朝会 ○16 日 (金) 給食最終日 ○20 日 (火) 終業式

兵庫県の緊急事態宣言が延長となりました。そのため、今後の予定を変更せざるをえないこともあります。その際は、ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力の程、よろしくお願い致します。また、可能な教育活動は感染対策を十分に行った上で継続しますので、ご家庭でも、毎朝の検温や、体調チェックをよろしくお願い致します。